
 

 
 
 
 

    Assuntos: Pista Coberta 

     Nave Desportiva de Espinho 
 
 

Comunicamos a todos os Clubes nossos filiados que, dia 26 de Março (segunda), 
Associação e Federação estiveram reunidos com a Câmara Municipal de Espinho. 
Nesta reunião estiveram presentes o Presidente e Vice-presidente da Federação Jorge 
Vieira, Luís Figueiredo, Director Técnico Nacional José Santos e Presidente da 
Associação A. Aveiro Mário Cordeiro. 
Pelo lado da Câmara Municipal de Espinho o Vereador e Técnico Superior do Gabinete 
de desporto. 
Após algumas horas de reunião com exposições de um lado e de outro o único 
entendimento a que se chegou que a pista poderá ser reaberta só na época 2019/2020. 
A Associação de Atletismo de Aveiro e a Federação Portuguesa de Atletismo continuam 
a lutar pelos interesses da modalidade, mas nada podem fazer. 
 
Assim, damos em primeira mão esta notícia a todos os Clubes filiados nesta Associação. 
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